

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 11. Juli 2017

Zirkusluft weht wieder durch die Gemeinde Mainhausen

Großer Beliebtheit erfreut sich das Zirkusprojekt in Mainhausen seit mehreren Jahren. Auch in diesem Jahr, vom 24.07.2017 bis zum 29.07.2017, veranstaltet die Gemeinde Mainhausen zusammen mit dem Zirkus ZappZarap eine spannende Zirkusprojektwoche auf dem Festplatz in Zellhausen.

„Unter dem Motto „Kannst du nicht war gestern“ werden den Kids spannende und vielseitige Workshops angeboten“, stellt Bürgermeisterin Ruth Disser die Möglichkeiten in der Projektwoche vor, „Von Akrobatik über Feuerkunst bis zum Drahtseilakt; Alles kann erlernt werden.“

Neben dem Training mit den Elementen der Zirkuskunst werden neue Freundschaften geknüpft, Grenzerfahrungen gemacht, Hobbys entdeckt und Gemeinschaftssinn entwickelt. Das Ganze mit jeder Menge Spaß und Action.

„Die Shows am Ende des Projekts sind für die 75 frisch gebackenen Artisten der Höhepunkt. Nun können sie allen zeigen, was in ihnen steckt. Sie jonglieren, sie zaubern und verzaubern, sie belustigen und sie bringen die knisternde Spannung mitten ins Publikum.

Untermalt wird die fulminante Show von professionellen Lichteffekten, Tontechnik, Popcornduft und tosendem Applaus.“

Zirkus gucken ist klasse, Zirkus machen: Etwas ganz Anderes!

Zur Abschlussshow am 28.07.2017, um 17.00 Uhr, laden die Artisten sehr herzlich ein.